

Communication et mondialisation

Le CCIC (Centre Catholique International de Coopération avec l'UNESCO) organise le 13 mai 2006 de 9h à 12h30 au Palais de l'UNESCO sa cinquième Conversation sur le thème de la *communication et de la mondialisation*.

La mondialisation a-t-elle modifié la nature de la communication ? La communication contribue-t-elle au développement humain ? Tout est-il communicable ? – quelles sont les relations entre communication et évangélisation ? sont quelques unes des questions qui seront débattues.

Les Conversations du CCIC lancées en 2004 traitent de *L'humain au coeur du monde* et on voulu apporter quelques réponses à des questions fondamentales :

Quelle est la place de l'homme dans le contexte actuel de la mondialisation : comment concilier efficacité et dignité de la personne humaine ? En complément de l'action de l'UNESCO, quel peut être l'éclairage spécifique de la vision chrétienne sur des problématiques comme la *marchandisation* de la personne humaine, de l'éducation, de la culture ou du travail qui furent les sujets du premier cycle des Conversation ?

Ouverte à toutes les générations, cette 5^{ème} Conversation s'articulera comme les précédentes en trois temps : présentation (bref exposé du thème par des experts) – approfondissement (échange/discussion par petits groupes) – réaction (réponses des experts aux questions des participants) et perspectives pour l'action.

La Conversation sur « *communication et mondialisation* » sera animée par le Père Michel Kubler, Rédacteur-en-chef religieux du quotidien « La Croix » et par Monsieur Giulio Cesare Giordano, Secrétaire général du Conseil international du Cinéma et de la Télévision.

Renseignements et inscription (obligatoire) :

CCIC, 9, rue Cler – 75007 Paris – Téléphone 01 47 05 17 59 – courriel info@ccic-unesco.org